



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE COAHUILA

0

29/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS**LILIA AGUILAR GIL**

Las estridencias (y mentiras) del PAN

¿Romper el hocico? ¿De verdad? Lo pondré así: en la república somos 32 estados, 21 son gobernados por la coalición que conforma Morena con el PT, es decir, el 65 por ciento. Y concretamente, de esos 11, solo 5 tienen gobiernos panistas, o sea, solo un 15 por ciento. La pregunta es: con gobernar solo un 15 por ciento de mexicanos y mexicanas, ¿es viable auto llamarse “rompe hocicos”? Obviamente no, pero cercanas las elecciones, las estridencias y las mentiras están al orden del día.

Elección tras elección se vuelve más contundente la tendencia que desde hace ya casi 5 años hemos venido construyendo, la gente está convencida de que los gobiernos del PT y Morena, con este proyecto de nación, poco a poco, pero con paso firme, mejoraremos la vida de las personas.

Las elecciones de la semana que entra van a confirmar esta tendencia porque hay posibilidades reales de que por fin se dé la alternancia en estados como Coahuila o el EDOMEX, que habían creído en aún en el PRI, o que fueron mantenidos gracias a trampas, pero que el fin de semana que entra tendrán la oportunidad de cambiar esta tendencia y sumarse al proyecto de nación que representamos.

A pesar de esos discursos estridentes, el PAN, lo poco que queda del PRI y del PRD, pues no olvidemos que estos partidos van en alianza, saben lo que les espera, por eso recurren a “palabrotas” para llamar la atención, y ciertamente, lo logran, solo que no con los efectos que esperan.

Las definiciones deben empezar a darse, los proyectos de nación están ahí muy claros: Va por México liderados por la “derecha moderna” del PAN, y del otro lado, nosotros, un proyecto en el que los derechos no se otorgan a conveniencia, se respetan, un proyecto de causas, no de intereses, este es el proyecto del Partido del Trabajo, de Morena y del presidente.

La derecha, ese panismo que no puede dejar de ser rancio porque esa es justamente su naturaleza, que limita los derechos, que desprecia las diferencias, que le niega las mujeres a decidir sobre su cuerpo, que niega la idea de pensiones universales (contrario a lo que los países más avanzados y después de la pandemia han implantado), a los adultos mayores, que pugna por el rescate de los bancos pero es incapaz de pugnar por los derechos, que trafica con la vivienda social, que sigue creyendo, fieles a un capitalismo que ya demostró que es incapaz de contenerse solo, que el libre mercado es la solución.

Eso son los que se auto nombran “rompe hocicos” y sí, pero de millones de mexicanos y mexicanas que alguna vez creyeron que ese proyecto tenía futuro, que votaron por un Fox porque estaban hartos del PRI, no por otra cosa, y que terminaron arrepintiéndose porque fue y es un verdadero fiasco; esos que intentaron creer una vez más y votaron por el que quizás es uno de los personajes más controvertidos de la historia moderna de México, Felipe Calderón, envuelto con carteles del narcotráfico.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO <small>DE CHIHUAHUA</small>	0	29/05/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

Las elecciones de este fin de semana no harán más que confirmar lo que se viene para el próximo año: la consolidación del proyecto de nación de Morena y el PT, y será entonces, y solo entonces, cuando veremos y comprobaremos quienes son los “rompe hocicos” y quienes los del “hocico roto”.